



Fecha: 18/12/2016
Fuente: EL MERCURIO - (STGO-CHILE)
Pag: 17
Art: 3

Tamaño: 30,3x16,6
Cm2: 503,3

Tiraje: 149.000
Lectoría: 395.000
Tono: No Definido

Título: UNIVERSIDAD DE LAS AMÉRICAS PRESENTÓ EL SEMINARIO "DERECHO A LA SALUD"

Universidad de Las Américas presentó el seminario "Derecho a la salud"



Pilar Armanet, rectora de la Universidad de Las Américas; doctor Hernán Sandoval, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de UDLA; Isabel de Ferrari, asesora del gabinete de la Subsecretaría de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud, Gisela Alarcón, subsecretaría de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud, y Pilar Romaguera, vicerrectora académica de UDLA.

Francisca Infante, decana de la Facultad de Ciencias Sociales, y Francisco Ríos, vicerrector de Operaciones, ambos de UDLA, y Antonio Infante, director del Servicio de Salud Metropolitano Sur Oriente.

En el auditorio del Campus Providencia de UDLA, los días 22 y 23 de noviembre, se realizó el seminario en el que expertos nacionales e internacionales debatieron sobre la necesidad de que la salud sea o no un derecho constitucional.

La actividad estuvo encabezada por el decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de Universidad de Las Américas, doctor Hernán Sandoval.

El decano señaló en el evento que hay países que han alcanzado una atención médica de calidad para todos sus ciudadanos. Sin embargo, esto no constituye un mejoramiento parejo de la salud, ya que persisten diferencias evitables entre distintos grupos poblacionales.



Claudio Schuftan, dirigente del Movimiento de Salud de los Pueblos (PHM), y doctor Hernán Sandoval, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de UDLA.



Claudio Apablaza, vicerrector de sede Santiago de UDLA; Pilar Armanet, rectora de UDLA, y Sebastián Pavlovic, superintendente de Salud del Ministerio de Salud.



Alicia Yamin, instructora adjunta de Derecho y Salud Mundial de la Universidad de Georgetown, y Patricio Zapata, decano de la Facultad de Derecho de UDLA.

Andrés Santana, director Departamento Morfología y Función de la Facultad de Ciencias de la Salud de UDLA, y Fernando Zegers, médico de la unidad de Medicina Reproductiva de Clínica Las Condes.